
Aeroporti,  Santanchè:
riconoscimento  di  ADR
conferma  Italia  come
destinazione  di  riferimento
internazionale

ROMA- “Esprimo grande orgoglio per l’ennesimo riconoscimento
del nostro aeroporto ‘Leonardo da Vinci’ di Roma Fiumicino
come miglior scalo d’Europa per l’ottavo anno consecutivo.
Questo  prestigioso  premio,  unito  ai  successi  del  ‘Giovan
Battista Pastine’ di Ciampino, riconosciuto nuovamente come
miglior  aeroporto  nella  categoria  da  2  a  5  milioni  di
passeggeri,  testimonia  l’eccellenza  dei  servizi  offerti  ai
passeggeri. Il punteggio record di 4,61 per Fiumicino, insieme
all’essersi aggiudicato tutte le categorie di premi l’unico,
con  Singapore,  tra  tutti  gli  hub  internazionali,  dimostra
l’impegno  costante  di  tutti  gli  operatori  del  settore.”
Commenta il Ministro del Turismo Daniela Santanchè.

“Questo – prosegue il ministro – è un traguardo significativo
non solo per Aeroporti di Roma, ma per tutta l’Italia, che si
conferma come una destinazione di riferimento nel panorama
internazionale.  La  nostra  capacità  di  attrarre  e  gestire
flussi di passeggeri è fondamentale per la crescita economica
della Nazione. In un momento in cui il turismo è in ripresa,
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segnando risultati record, questo riconoscimento rappresenta
una  spinta  ulteriore  per  promuovere  l’Italia  nel  mondo.
Ringrazio tutti coloro che hanno contribuito a questo successo
–  conclude  Santanchè  –  ed  invito  a  continuare  a  lavorare
insieme  per  mantenere  elevati  standard  di  qualità  e
innovazione  nei  nostri  scali.”


